

C. 1. 1. 1. 194

Cambiar Barrio 81. 3-41.

Suerte espesa e hija: En este mismo momento termino de leer tu carta fechada 18 y otra de mi hermano. Por ella veo que hoy has recibido la que te mandaba el ticket para poder comunicar y que yo me temia se habia perdido. Todos estos dias que he estado un poco de mal humor debido a esto. Y mas, cuando llego el jueves y vi que no me llamaban para comunicar, crei todavía mas que esta vez el correo me habia hecho travesia. Pero ahora estoy contento, ya ~~que~~ que mi carta, en la que te menciono mis pequenas desventuras, es a tu mano. lo que ahora no comprendo, es lo que me dices que tu hermano se cree que estoy enfadado. Yo hace muchos dias que no lo veo, pero continuamente al que es de su vida y el de la mía, y no hay nada de ningún enfado. Por esto, que hoy me ha hecho decir, que te diga que la ultima caja que le habia mandado, no le sirve y que le mande otra. Asi es que ya lo sabes. Como ya habia podido observar esta noche todo un artista. No te vas que si yo me lo proponiere no lo sacare tan bien como otros, pero lo que pasa, que si todos los de la calle tienen cosas, entonces resultaria que ni las sillas, ni los cuartos, ni los alforques, ni las diferentes industrias que por aqui se hacen tendrian un interes, y siendo asi, es por lo que una parte no sacara nada a fin de poder alcanzar la maestria de los otros. La mia, muestra de paciencia. Si hermano (lo he podido observar durante un año) tuvo lo que hacer. Te acuerdo que alguna vez me habia hablado de él en este sentido? te mas razones. No se un antes proyecto ya tiene muchos para mandar sobre. Tiene un proyecto una fábrica de galletas, confección de huevos y gallinas, transporte de pasados, compra y venta de diferentes tipos de alimentos... yo que sé. Ah! hasta tiene una fábrica para convertir el vino de mesa en vino en muestra de liras. Prometeme que nada de eso te haces que decir, porque es un carácter y quizás se enfadaría; pero yo a tí, crees que son cosas imposibles, no es verdad? Ah! muchas razones tendré para poderlo decir. Antes nunca sabia que decía, te acuerdo? Ahora, siempre tendré alguna cosa.

Sab que tu memoria se conserva. Yo no me acuerdo de esto que me dices de "l'all-i-ali". Si el Daniel Tambien se acuerda? Ah! el pijo! me parece que te di la razion para hacerme la contra. Pero que no haga tantisimo, pues lo que te digo del ceramento se podria conve-
nir en una empanada de aceite de viino. Dece lo puedes decir. Si.
Dolores, en aquellos dias de que me hablas, quisiera que te tuviesse que decir! El horizonte, yo siempre lo hallo visto un poco oscuro, por-
que no hasta este extremo. Cuando mecha vida volvria a ser normal.
Lo tengo la confianza y el optimismo necesario para aguantar otra
vez los dias en que podre darle una vuelta por la Rambla antes de
venir a casa y de salir en coche compasion a tomar un refresco
antes de acostarnos. A veces me parece que el mundo en que vivimos
dial no vivido ya inventado. No puedes traerme a la idea, de que estan-
do tanta gente encerrada y tanta otra en los conventicos, todo pringa
como si nada hubiere pasado. La verdad es esa. Toda funcion igual.
Los tramvias siguen idos a las horas de las salidas de los
Trabajos y los vinos se llaman, y los cafes parecen ignorar nada
de lo ocurrido, y los vegetales siguen tocando bailes y mas pa-
jaf que se caigan de dar vueltas. Pero es posible? Esas son las.
Esto ocurre. Pero algun dia terminara. Entonces tendremos bautizo.
Entonces nos dara la vir a morir! Rios! Quien nos devolveria
lo mismo que no tiene precio! Domina? Pero mientras tanto no
pensemos en nada de estas cosas, que son si tales legiones y con
muchas mas rapidez de lo que nosotros quisieram.

El Pesa que me hablante conviado de la Pta. Alta, en un
enfrento y salio ayer en libertad, asi es que ya no te puedes
decir. Ayer a ultima hora de la tarde, salio en libertad y en
dirección a Zaragoza. Daraas mucha cuenta recordar a traves y recordar
un millon de besos de suyo

Domingo